

**COMMUNIQUÉ
PROGRAMME DE MENTORAT 2024
ANNONCE DES 6 DUOS MENTORES & MENTORÉES**

L'association Femmes de Culture, reconnue d'intérêt général, et l'Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAJ) sont heureux de vous annoncer le nom des 6 mentores qui ont accepté, dans le cadre du programme de mentorat commun, d'accompagner et de conseiller pendant 6 mois 6 jeunes femmes d'Allemagne bénéficiaires du dispositif.

Dans un second temps, ce mentorat sera aussi ouvert à de jeunes femmes de France pour une expérience dans le domaine culturel en Allemagne.

Nous vous laissons découvrir les duos qui feront connaissance lors d'un déjeuner organisé le 28 mars 2024 au restaurant école Vatel à Paris.

<p>Aurélie Clément-Ruiz</p> <p><i>Directrice Musée de l'Homme</i></p>		<p>Esther Löffelbein</p> <p><i>Conservatrice assistante à la Staatsgalerie de Stuttgart</i></p>	
	<p>Isabelle Gaudefroy</p> <p><i>Directrice artistique Fondation Cartier pour l'art contemporain</i></p>		<p>Luisa Metz</p> <p><i>Master Médiation Culturelle des Arts Stiftung Universität Hildesheim Aix- Marseille Université</i></p>
<p>Aideen Halleman</p> <p><i>Directrice d'institution culturelle Ex-Directrice Générale du Hangar Y</i></p>		<p>Miriam Fofana</p> <p><i>Management & Action Culturelle à l'Internationale Institut d'études politiques de Lyon</i></p>	
	<p>Héloïse Luzzati</p> <p><i>Violoncelliste, directrice artistique du Festival Un temps pour elles, fondatrice Elles - Women Composers et du podcast la Boite à Pépites</i></p>		<p>Sonja Preu</p> <p><i>Chanteuse & compositrice électro-acoustique lyrique & jazz Conservatoire à rayonnement régional de Lyon</i></p>



Femmes de Culture est une association reconnue d'intérêt général, pilotée par un conseil d'administration et son directeur fondateur Stéphan Paris, organise une fois par an une conférence et un prix qui mettent en avant 100 Femmes de Culture (dirigeantes, artistes, entrepreneuses) composant ainsi un réseau actif de 400 personnalités représentant tous les métiers et secteurs des industries culturelles et créatives. L'association défend par ses actions les valeurs de parité, d'égalité, de diversité et d'inclusivité. www.femmesdeculture.com

Créé en 1963, l'**Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAJ)** est une organisation internationale au service de l'amitié franco-allemande. Il a pour mission de rapprocher les jeunes des deux pays et de renforcer leur entente mutuelle.

En 60 ans, il a permis à plus de 9 millions de jeunes de participer à près de 400 000 programmes d'échanges.

Ces programmes s'adressent à tous les publics, de 3 à 30 ans..

CONTACTS :

Stéphan Paris
Directeur fondateur Femmes de Culture: stephan.paris@femmesdeculture.com

Laurence le Ny
Membre du CA & Responsable du programme pour Femmes de Culture : laurence.leny@femmesdeculture.com

Florence Saby-Siskos
Chargée de projet partenariats et événements OFAJ : Saby-Siskos@ofaj.org